



## Sin “novedad” en instalaciones de San Lázaro, tras sismo



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, informó que las instalaciones del recinto legislativo de San Lázaro no sufrieron ninguna afectación tras el sismo de magnitud de 6 grados.

Indicó que el reporte “sin novedad” en edificios, instalaciones eléctricas y de gas en el complejo parlamentario.

“Aunque en la Ciudad de México muchos no sentimos el sismo de hoy, solicité una revisión de las instalaciones de la Cámara de Diputados. Me reportan todo sin novedad en edificios o instalaciones eléctricas o gas. ¡Que tengan un gran domingo!”, detalló el legislador panista en un mensaje en redes sociales.

De acuerdo con el reporte de la Dirección General de Resguardo y Seguridad del órgano legislativo, al momento del temblor no había personal laborando en el recinto parlamentario.

“Instalaciones, sin novedad; no se encuentra personal laborando. En edificios, biblioteca Tacuba y sindicato Donceles se reportan sin novedad y sin personal laborando. Reporta personal de Protección Civil instalaciones de gas y eléctricas sin novedad”, informó al diputado presidente.

<https://www.capitalmexico.com.mx/cdmx/sin-novedad-en-instalaciones-de-san-lazaro-tras-sismo/>